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La medición de la percepción en la calidad de servicio es uno de los escenarios de escucha 
al ciudadano1 establecidos por Mindeporte para el desarrollo de una gestión democrática. 
En este proceso misional los conceptos, percepciones y construcciones ciudadanas se 
convierten en los principales insumos para la planeación participativa, el control social y el 
proceso de mejoramiento continuo de la Entidad.   
En el gráfico 1 se observa el esquema de la gestión democrática, el cual integra los 
escenarios de escucha impulsados desde el proceso de Servicio Integral al Ciudadano.    

Gráfico 1. Esquema de la gestión democrática.   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fuente: Mindeporte - Secretaria General - Grupo Interno de Trabajo Atención al Ciudadano    

 
El proceso de medición de la percepción de la calidad en el servicio, sigue la metodología 
presentada por el Programa Nacional de Servicio al Ciudadano la cual toma como base los 
lineamientos de la publicación denominada “El Cubo”. En ésta se establece la estrategia 
Dirigida a generar valor en todo el proceso de relacionamiento de las Entidades con los 
diferentes grupos de interés, con el objetivo de lograr relaciones de confianza y mayores 
niveles de lealtad. (PNSC. 2014). 
Las encuestas de medición de la percepción de la calidad del servicio apuntan a cubrir uno 
de los canales de escucha propuestos por El Cubo, el cual se dirige en la aplicación de 

                                                        
1 Lineamientos Técnicos para el diseño, aplicación, gestión y análisis de mediciones de satisfacción en materia de 
Servicio al Ciudadano, al interior de las entidades del Sistema Nacional de Servicio al Ciudadano 
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estudios de percepción general sobre la calidad frente al servicio2. En la metodología 
adoptada para este tipo de estudios se da un cambio de referencia, ya que se sugiere dirigir 
las preguntas a “la calidad percibida” y no a “la satisfacción percibida” por el ciudadano 
frente al servicio. Esto, en la medida que un trámite, servicio o producto, debe cumplir la 
promesa de valor de la Entidad “Derechos” y no necesariamente satisfacer los “gustos” de 
un ciudadano. (PNSC. 2014). Ver gráfico 2.  
 
Gráfico 2: Gráfico de la evaluación de percepción en el servicio.  

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fuente: Mindeporte - Secretaria General - Grupo Interno de Trabajo Atención al Ciudadano    

Los componentes de la evaluación de la percepción de la calidad en el servicio se basan 
en el reconocimiento de los derechos como objeto misional de la Entidad y precisa a los 
trámites, servicios y productos como los mecanismos de acceso que tienen los ciudadanos 
para acceder al ejercicio efectivo de sus derechos.  

En este modelo, la comunicación de doble vía entre la Entidad y los ciudadanos es un factor 
indispensable para garantizar el derecho a la participación ciudadana y cada estudio de 
percepción se convierte uno de los canales de escucha para lograr incorporar la opinión de 
los ciudadanos en la cadena de valor de la Entidad.  La adecuada relación con la ciudadana 
debe partir del conocimiento de sus principales características y el reconocimiento de las 
diferencias existentes en cada una de las comunidades, con el fin de garantizar la equidad 
en el ejercicio efectivo de sus derechos. 

 

 

                                                        
2 Quinto punto de escucha establecido en la metodología del El Cubo.  
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El análisis a continuación presentado corresponde al estudio de percepción de la calidad 
en el servicio realizado desde el 21 al 27 de septiembre de 2019 durante la fase regional 
centro oriente y hace parte del proceso de implementación de los canales de escucha 
habilitados por mindeporte en su gestión democrática. Se realizaron 350 encuestas. 
 
El estudio estuvo a cargo de la Secretaria General a través del Grupo Interno de Trabajo 

de Atención al Ciudadano, si tiene desea ampliar sobre el proceso de medición de calidad 
en el servicio puede comunicarse a cualquiera de los canales de atención de la Entidad.
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 Caracterización de usuarios encuestados 

El proceso de descripción de la población encuestada se convierte en un insumo de gran 
importancia para determinar las principales características, preferencias y opiniones de los 
grupos de interés de la Entidad.  

Tabla 1. Descripción de participantes encuestados por Departamento y Ciudad. 

Departamento  Ciudad o Municipio % 

Boyacá 

Cúcuta  0.9% 

Duitama 9.1% 

Firavitoba 2.0% 

Moniquirá 2.3% 

Paipa 2.0% 

Santa Rosa de Viterbo  4.9% 

Sogamoso 4.0% 

Tibaná 1.7% 

Tirabitoba 0.3% 

Tunja 2.3% 

Ramiriquí 0.9% 

Meta 

Acacías 9.4% 

Castilla La Nueva 2.0% 

Retrepo 3.1% 

Villavicencio 4.6% 

Norte de 
Santander 

Bochalema 0.6% 

Convención 1.7% 

Cúcuta  18.0% 

Los Patios 3.7% 

Ocaña 1.4% 

Tibú 3.4% 

Villa Del Rosario 0.3% 

Santander 

Barrancabermeja 6.3% 

Bucaramanga 8.6% 

El Socorro 0.3% 

Floridablanca 3.7% 

Piedecuesta 2.6% 

Total general  100% 

Tabla 2. Descripción de participantes encuestados según el rol de los participantes. 
 

Señale su rol % 

Apoyo jefe de misión 0.3% 

Auxiliar enfermería 0.6% 

Deportista escolarizado 86.6% 

Entrenador 7.4% 

Fisioterapeuta 0.3% 

Jefe de Misión 0.9% 

Padres de deportista 3.1% 

Paramédico 0.3% 

Delegado de la Institución 0.6% 

Total general 100% 

 



 

 

Tabla 3. Descripción de participantes encuestados de acuerdo al deporte en el que 
participaron. 

 

Deporte % 

Baloncesto Femenino 17.7% 

Baloncesto Masculino 11.7% 

Fútbol  Masculino 13.4% 

Fútbol de salón Femenino 7.4% 

Fútbol de salón Masculino 7.7% 

Fútbol femenino 6.6% 

Futsal Femenino 2.6% 

Futsal Masculino 1.7% 

Voleibol Femenino 12.6% 

Voleibol Masculino 18.6% 

Total general 100% 

 

Tabla 4. Descripción de los participantes encuestados según la categoría en la que 
participó.
. 

Categoría % 

Juvenil 57.1% 

Pre juvenil 42.9% 

Total general 100% 

Tabla 5. Descripción de los participantes encuestados según el escenario deportivo 
donde se desarrolló la competencia. 
 

Escenario  % 

Cancha Sintética Chapinero 18.6% 

Cancha Valle Esther y Chapinero  0.3% 

Colegio Calasanz 13.4% 

Coliseo Toto hernandez 16.9% 

Polideportivo de chapinero y vallesteros 1.1% 

Universidad F.P.S 49.7% 

Total general 100% 



 

 

Convocatoria
La evaluación del proceso de convocatoria tiene como objetivo, conocer la percepción de 
los ciudadanos frente a las etapas previas a la realización del evento, enfocados en el 
cumplimiento del proceso de comunicación de doble vía, que debe existir para garantizar la 
transparencia, el acceso a la información y la planeación participativa, elementos 
fundamentales en una gestión democrática.  

A continuación se presentan los componentes evaluados:  

EVALUACIÓN DERECHO A LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y ACCESO A LA 
INFORMACIÓN PÚBLICA 

Gráfico 1. Eficacia estrategia de convocatoria. 
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Observaciones 

Evaluación cualitativa componente 
Promedio 90% 

Convocatoria 

 
 

Se evidencia una percepción de cumplimiento del proceso de convocatoria y acceso 
a la información pública. 
Para garantizar el acceso a la información se sugiere en próximos juegos diseñar 
una estrategia de comunicación que permita que la mayor población potencial tenga 
la información de los objetivos, etapas y formas de participación esto con el objetivo 
de potenciar el impacto de este programa en las poblaciones objetivos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Desarrollo del evento 

El desarrollo de los eventos se convierte en uno de los momentos de verdad en el 
ejercicio de los derechos de los ciudadanos, es el espacio en donde se configura la 
experiencia del servicio y donde quedará evidenciado el adecuado proceso de 
planeación y de comunicación con los ciudadanos, usuarios o grupos de interés.  

A continuación se evalúan aspectos generales sobre el desarrollo del evento.  

Gráfico 2.  Pertinencia de los espacios utilizados para de los juegos.  

Observaciones 
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Desarrollo del Evento 

 
En la organización del evento se observa una percepción de cumplimiento parcial. 
Se evidenció una percepción a nivel general aceptable de los escenarios, sin 
embargo, se observan comentarios donde reportan dificultades en algunos 
escenarios, en algunos casos por la infraestructura poco adecuada para el 
desarrollo de algunos deportes, o en otros casos, por estar sucios. 
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Comprometidos Con el Buen Trato

El Buen Trato como enfoque de atención, es una estrategia centrada en el principio 
del trato digno, humanizado y en el compromiso profundo de servir con excelencia 
a todas las personas relacionadas con Mindeporte, es el camino elegido para 
garantizarles a los ciudadanos el efectivo ejercicio de sus derechos con enfoque 
humano.   

A continuación se presentan los resultados sobre la evaluación relacionada 

 
Gráfico 3.  Evaluación sobre el trato digno y humanizado. 

 

Observaciones 
 

Evaluación cualitativa componente 
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Cultura del Buen Trato 
 

En este componente se evidencio una valoración positiva por parte de los 
participantes, sin embargo se hace necesario como práctica institucional recalcar a 
los funcionarios, contratistas y colaboradores de los diversos eventos la importancia 
del buen trato con todas las personas, haciendo énfasis en la definición de 
estrategias que permitan recoger las sugerencias de las personas de manera 
oportuna y de esta manera generar un ambiente de mayor cercanía con los 
ciudadanos o grupos de interés participantes.  
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Actividades Misionales de Mindeporte 

Los contenidos, temáticas abordadas y el componente pedagógico elegido para la 
transmisión de información y construcción de conocimiento es uno de los elementos 
centrales en la evaluación de la percepción de calidad, ya que brindará elementos 
de análisis a los organizadores sobre la pertinencia de los contenidos y si los 
asistentes perciben el cumplimiento del objetivo del proceso de formación.   

 
A continuación se evalúan los aspectos relacionados con los contenidos: 
 
Gráfico 4.  Evaluación actividades misionales del evento 
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Se evidencia una percepción de cumplimiento en general. Los componentes del 
desarrollo técnico de la organización deportiva como el juzgamiento, genero un 
impacto negativo en donde se debe buscar más claridad y garantizar la percepción 
de parcialidad y equidad en este proceso. 
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ANEXOS 

 
 
1. según su opinión cuales aspectos deben mejorarse en el programa supérate 
intercolegiados: 
* Los comentarios se presentan tal como han sido escritos por los participantes. 
 

Que deben venir mas de 9 jugadoras, y una acompañante con la profesora 

Se deberia mejorar en que permitieran 10 deportistas por equipo 

De que solamente pueden venir 8 jugadores y el entrenador deberia dejar traer 10 jugadores y el entrenador 
con acompañantes 

Q se pude traer mas de 9 personas y refijerio 

Este programa debe dejar venir a mas de 8 jugadoras y que cada una tenga su propio balon al finalizar los 
juegos superate intercolegiados. 

Mejorar o quitar la regla que pusieron de que solo se podía traer 8 jugadora y 1 entrenador  

El arbitraje que sea equitativos y si hay algun error sea pitado correctamente.  

Que los arbitros sean mas incondicionales y equitativos para ambos equipos ,y que pongan var xd para mejor 
arbitraje. 

El juzgamiento de los jueces. 

El juzgamiento de los jueces 

El juzgamiento  se debe aplicar al pie de la letra de parte de los arbitros  

Los arbitros no se apegaron a las normas establecidas en las reuniones  

El juzgamiento de los jueces. 

El arbitraje 

El arbitraje  

El arbitraje  

El Arbitraje 

El arbitraje 

El arbitraje. 

El equipo femenino debe traer dama acompañante.. Manejar niñas  y comtrolar adolescentes es muy difícil y 
riesgoso para un profesor 

Que los arbitros sepan pitar 

Transporte intermunicipal 

El transporte intermunicipal 

Transporte intermunicipal 

Uniformes  

Transforte intermucipal  

Ninguno todo fue muy bien organizado  

Nada todo esta bien 

Pues todo me ha parecido bien y adecuado para el servicio de nosotros los deportistas.  

Deben mejor la dotacion de uniformes de calidad 

Programcion con mas tiempo de antelacion, y mayor compromiso de los colegios. 

Que de una buena dotacion no desechables 

No ninguno todo fue de forma organizada y cumplida 

Nada asi esta bien 

No creo que aya algo por mejorar 



 

 

Todo esta bien 

Nada, como esta esta perfecto 

"Ante mi opinion ,concidero accedan mas a las participacion de la celebracion de grupo 

"La eleccion de la ciudad en la cual se desarrollara las pruebas, porque si venimos de tierra fria no es como las 
mismas condiciones, o llegar a la ciudad unos dos o tres dia antes para q el cuerpo se acostumbre a la 
temperatura. 

Que la sede en donde se desarrollen los juegos sea templada pues a los niños de tierra fría se les dificulta 
mucho jugar con comodidad  

Transporte  

La plataforma colapso dos dias antes del cierre final y se quedaron deportistas sin participar.  

Que los voluntarios que entregan los balones esten mas atentos  

Mejorar un poco en lo que se refiere a alimentación y alojamiento debido a que a veces la alimentación no era 
del todo buena 

La organizacion respecto a horarios de los encuentros deportivos 

Que la comida nos la regulen con algun nutrisionista para tener buena alimentacion  

Hubo muy poco tiempo entre fases y fase de los juegos. 

La alimentacion 

Nada hay esta todo chevere 👍👍👍 

Todo bn 👍 

Se debe mejorar Los uniformes  

Se debe mejorar los uniformes  

Los luges deportivos donde se desarrollan los partidos 

El coliseo toto hernandez es muy liso 

Si se puede intentar tomar medidas debido a un posible in respeto por medio de personas agenas a la 
competencia  

Deben mejorar el manejo de la programacion, ya que se retrasa mucho. 

La responsabilidad 

"Un aspecto que debe mejorarse es la cuestion de los uniformes. 

Uniformes  

El cumplimiento en los adecuados uniformes para los deportistas 

En la entrega de los respectivos uniformes 

Responsabilidad 

Mejorar la organizacion (comunicacion) con las delegaciones y cumplimiento con la entrega de los uniformes 
para nosotros los deportistas 

Bueno algo muy triste que nos paso fue lo de el tema con el uniforme de presentacion se lo dieron a todos 
menos a volleyball masculino prejuvenil entoncs deben mejorar mucho eso 

Mejorar el cumplimiento de los uniformes de presentación 

El transporte debe mejorar teniendo en cuenta las condiciones de la via al llano 

Los escenarios de juego 

Los escenarios de juego 

Los escenarios de juego estuvieron muy lisos 

Las canchas que estaban muy lisas y llenas de polvo  

Las canchas que sean más cuidadas y más organización y que no estén tan lisas  

Ningún todo este bien 

Todo super bien 

Las canchas en las que se jugó, estaban demaciado lisas.  

Por el momento esta bien 

Para mi todo fue muy bueno siempre an estado estubieron pendientes de nosotros 



 

 

Que no alteren la programacion de los juegos 

Los arbitrajes  

Todo estuvo muy bien 

"Mejorar la presentación 

"Los árbitros  

Todo muy bien 

El tema de uniformes sea equitativo para todos los departamentos por igual 

Volver a colocar la acompañante femenina, ya que la responsabilidad que se maneja, ante los padres de familia 
es muy alta, deben pensar que estamos tratando con adolescentes.  

Los aspectos a mejorar podrian ser el arbitraje y mejorar las notificaciones de sanciones, eventualidades, etc. 

La organizacion, los arbitros y sus criterios 

El arbitraje debe de ser justo e imparcial sobre todo un tal "William roberto" 

"Los árbitros y sus criterios para evaluar un partido o situaciones q se presentan en el además de más 
neutralidad a la hora de acesorar a los equipos dentro del partido en acciones como faltas, tarjetas, fueras de 
juego entre otras  

Muchas gracias espero q estas soluciónes sean escuchadas ya q nosotros los deportistas somos principales 
autores de los acontecimientos del supérate intercolegiados y los primeros afectados por estas situaciones. " 

"El jusgamiento debe ser imparcial respetuoso con las delegaciones 

El arbitraje fue permisimo no hubo juego limpio porque los arbitros no realizaron su verdadera mision 

Cambiaron algunas reglas sin autorizacion y no cumplieron con el debido proceso ademas de amenazar a los 
jugadores con expulsarlos en todo momento 

No hubo imparcialidad" 

Mejorar la calidad del cuerpo arbitral el cual fue muy deficiente sobre todo el arbitro del compromiso entre Norte 
de Santander Vs. Santander.  Además revisar la edad del jugador No. 44 de Santander, no parece pre-juvenil, 
gracias. 

El recorte de jugadores permitidos para el desarrollo de juego. Al recortar los jugadores se expone la salud de 
los mismos pues son competencias que demandan bastante exigencia y el organismo no va a responder de 
igual forma. 

Estubo muy bien las condiciones y medios para desarrollar el evento 

Escojer una mejor sede 

Estar más atentos a los deportistas y cualquier pregunta  

El Arbitraje de los juegos de futbol masculino 

Arbitraje para el buen desarrollo de los encuentros deportivos. Ya que los arbitros no eran justos en la toma de 
desiciones 

No hacer el torneo en una cancha sintética sino de grama ya que es a oo wue se acostumbra jugar 

Escoger una mejor sede 

Las canchas donde se desarrolla la competencia deben estar en mejores condiciones  

Acomodar los horarios acorde al clima natal de los deportistas representantes de cada Departamento, clara 
solución es desarrollar los partidos en horas nocturnas 

Los partidos debieron jugar de noche para dar igualdad de condiciones en cuanto al clima, ya que fue una muy 
mala eleccion la sede porque llegan a verse contrastes de hasta 30grados 

El arbitraje no fue adecuado y mejorar las canchas  

En chapinero No poner carpas tapan la visión. En caso de lluvia deben alistar las canchas. 

"Considero que se debe poner mucha atención a la mision que tienen los equipos arbitrales, se DEBE CUIDAR 
Y PROTEGER LA INTEGRIDAD DE LOS JUGADORES, evitar el juego sucio, en esta oportunidad eso no se 
dio, ya que fueron muy permisivos y esto ocaciono mucha lesion en los jugadores. El arbitraje no fue imparcial. 

El drenajede la cancha chapinero no fue adecuado el dia lunes no estaba en optimas condiciones para jugar. 

Considero que para tener una consentracion completa los hoteles de niñas deben estar separados de los niños  

"Mejorar el arbitraje pues permitieron el juego sucio y  los participantes terminarán lesionados. Permitieron el 
mal trato de los entrenadores hacia los niños.  



 

 

La cancha de Chapinero no tiene buen drenaje ocasionando accidentes.  

En cuanto a la concentración sugiero sea en hoteles diferentes  las niñas y los niños. Pues son adolescentes y 
aún no están preparados para esto. 

La alimentación fue limitada en cantidad y calidad y mala,  no les dieron Hidratacion en el hotel. 

"Actuando como una persona objetiva, independientemente de que equipo forma parte mi hijo, EN CUANTO A 
LA PARTE LOGISTICA: EL HOTEL NO SUMINISTRÒ HIDRATACIÒN. 

NO HUBO SUFICIENTE COMIDA PARA DEPORTISTAS,DEMASIADO LIMITADA 

LOS FISIATRAS FUERON MUY POQUITOS, PORQUE NO ALCANZARON A CUBRIR A  TODOS LOS 
LESIONADOS. 

EN LA CANCHA CHAPINERO , EL CAMPO DE JUEGO NO DRENARON EL AGUACERO QUE HABIA CAIDO 
LA NOCHE ANTERIOR. 

EL ARBITRAJE Y JUECES NO FUERON EFICIENTES, FUERON MUY PERMISIVOS POR MALAS 
CONDUCTAS DEL EQUIPO DE SANTANDER, POR LO CUAL MAS DEL 60% DE LOS JUGADORES DEL 
NORTE QUEDSRON LESIONADOS 

"Un mejor transporte y un arbitraje más imparcial  

Arbitros ( William Roberto) 

El arbitraje  

Mejorar la objetividad en el arbitraje, sobre todo en la aplicacion de las sanciones sobre los jugadores 
provenientes de otras delegaciones.  

Se debe mejorar el sistema arbitral, ya que no se presentaron con el debido tiempo el informe arbitral que nos 
afecto de una gran manera. De igual forma en uno de nuestros partidos, el arbitro no impartio justicia de manera 
correcta , lo que hizo que nuestros jugadores tuvieran serios problemas fisicos y diera secuelas en el resto del 
torneo 

Mejorar el arbitraje, organizacion, hospedaje, reglamenti, proceso y sancionar al arbitro que no ejercio de forma 
adecuada su trabajo ocasionando una gran coyuntura para norte de santander EXPLICITAMENTE (WILLIAM 
ROBERTO) 

Que tiene que apoyar mas  a todos los deportistas,  por que todos somos iguales  

La organizacion y los dineros que se dan para las fases departamentales de los juegos superate 

En la organización  

El mejoramiento de indersantarde con el apoyo a nuestros deportistas  

La organización del evento y el apoyo de indersantander a nuestros deportistas, los cuales dejan el nombre en 
alto. 

La organizacion del evento  

La organizacion del evento, y mas apoyo todo lo que tiene que ver con uniformidad 

En nada  

Todo está muy bien gracias 

Nada todo esta bien 

No todo bien 

Todo bien  

No repetir documentos en cada fase ya que estos toca sacarlos repetidas veces, mejorar la entrega de la 
hidratacion, mejorar el arbitraje  

Mejorar la hidratacion y no repetir documentacion en cada fase 

Mejorar la Hidratacion y no repertir documentacion en cada fase 

"No pedir tantos documentos en cada fase, según si ya se tiene una participación de años anteriores  

Tratar de mejorar más la plataforma. " 

No pedir tanta documentación o utilizar la plataforma 

Mejoramiento de juzgamiento, mejor disposicion de plataforma de inscripción y promover insentivos para  las 
diferentes fases de la competencia  

Mejorar la hidratacion y dar intensivos en cada fase, y mejorar arbitraje  

No pedir tanta documentación para las distintas fases y hacer una base de datos  



 

 

No pedir tanta documentación para las distintas fases y mejorar la plataforma 

"No pedir tanta documentacion  

Mejorar la hidratacion y dar intensivos en cada fase" 

Mejorar la hidratacion y dar intensivos en cada fase, y mejorar arbitraje  

Mejorar con los insentivo, evitar el requerimiento de tantos papeles personales, mejorar con la contratacion de 
jueces 

"No pedir tanta documentación para las distintas fases 

Mejorar la hidratacion  

Dar insentivos en cada una de las fases " 

Seria interesante que los incentivos en las finales departamentales y nacionales se buelba a entregar.y que no 
se este pidiendo documentacion en las diferentes fases  

Mejora insentivos, evitar pedir tantos documentos o manejar mejor la plataforma 

Falta de insentivos en las diferentes fases 

Mayor presupuesto para uniformes de juego y presentación  

El presupuesto en cada departamento para la fase municipal y departamental y tambien el adecuado 
presupuesto para el uniforme de cada departamento. 

Que nos den uniformes de juego 

El escenario y el juzgamiento malísimo. A ganar pero sin ayudas 

Tiene que haber un mejoramiento en el arbitraje, se deben implementar jueces de linea para el nivel en el que 
se esta jugando. 

Un mejor arbitraje, ya que en nuestro primer encuentro. No fue muy bueno. Falta más carácter por parte de los 
árbitros en tomar las decisiones. Gracias  

"El juzgamiento de los jueces  

Ser mas coordial el juez  

Tener clara cada jugada" 

El juzgamiento dentro de el campon de juego esta pesimo  

El arbitraje no fue eficiente y tuvo muchas faltas las cuales no se hicieron notorias y no tuvieron un buen 
desarrollo en los partidos  

El juzgamiento  

El arbitraje se tiene que mejorar ya que en muchas ocaciones ,ubieron faltas  

El juzgamiento 

Los jueces no están mirando con clalidad las jugadas y están pitando mal. 

Transporte ida y vuelta en avion ya que son mas de 20 horas en bus 

El cumplimento al final del torneo a nivel nacional  

Organizacion... 

Premiacion, incentivos,fechas de realizacion de las diferentes fase,fase internacional, garqantia en transportes  

"La puntualidad del bus para el viaje.  

Muy encima todo, dejaron acumular problemas antes de llegar a Cúcuta. " 

Mejorar el transporte, y que la programación siempre sale tarde 

"El tema del transporte desde nuestro municipo a la ciudad de competencia 

Estar al pendiente de la premiacion prometida y no pase como el año pasado.....(lo prometieron y no lo hicieron 
el año pasado) " 

Pues por mí opinión creo que se debe mejorar la parte de la información más temprana porque a nosotros los 
del meta desde un principio nos dijeron que nos iban a dar tiquetes aéreos y solo nos dieron el de Bogotá a 
Cúcuta y el último día informaron que nos íbamos por tierra,dando la vuelta por Sogamoso y pues no me parece 
porque confiavamos en ese transporte aéreo y no se cumplió como se estipuló solo mente esa parte de mejorar 
la comunicación más temprana para coordinar bien el transporte y no a última hora comunicarnos que damos 
una vuelta por tierra de 15 o 16  horas  de resto todo muy bien gracias. 

Me hubiera gustado que el viaje fuera en avion pese a que es bastante largo  



 

 

El transporte no fue la mejor opción, por tiempo y la comodidad.  

Transporte al momento de movilizarse al lugar de competencia. 

Venir en avion la proxima vez  

"El desplazamiento hasta la ciudad cede (Cúcuta) tardó 14 horas. Una jornada muy pesada. Se hubiese podido 
ver otra manera de transporte. 

En la primera fase de Superate no hubo puntos de información o apoyo. Deberían brindar este servicio tan 
excelente desde el inicio y no hasta otro nivel. 

Felicito por el hotel y la alimentación, es apropiada e idónea para los deportistas. " 

La cantidad de inscritosnpor deporte y asistente trecnico 

Que no quitaran una jugadora de mas  

Que no cambiaran tantas la fechas de las actividades deportivas 

Los uniformes. Ya que no estan las tallas pedidias , y la capacidas de 10 jugadoras en el campo . 

La capacidad de 10 jugadoras  

Los uniformes ,ya que , no concordaban las tallas con las respectivas jugadoras  

Los uniformes ya que no corcodaron con la tallas  y la capacidad de las nueves jugadoras en el campo 

"Deben mejorar los uniformes , nos dieron las tallas que no eran. Y dejar entrar al equipo mas jugadoras  

"Los uniformes  y capacidad de jugadoras 

Uniforme y capacidad de jugadores 

Ninguna 

Ninguno 

El escenario y los jueces  

El escenario , los jueces  

El escenario y los jueces 

El escenario y los jueces 

Ninguna 

Las canchas para jugar  

La eleccion de los escenarios, especialmente en futsal. 

El proceso de inscripcion de los deportistas a la plataforma 

La cancha es una pichera. No venimos a jugar si no ha patinar 

No sé podía jugar en la cancha por qué era una pichera manteníamos era en el piso 😬😬😬�  

"Se debe ampliar la nómina de jugadores a 10; se hizo una disminución de dos jugadores; en un evento tan 
corto, jugando a diario, después de un largo viaje terrestre, no es deportivamente aceptable; tampoco se asume 
la totalidad de los gastos de alimentación durante el viaje de ida y de regreso, lo asumieron los padres de familia; 
también se redujo la nómina de asistentes; se entregaron medallas por ocupar  

el primer puesto; hizo falta estímulos para el colegio como para los deportistas. Mejoró significativamente lo de 
hospedaje, alimentación y atención médica." 

"Mejores las condiciones 

 s de los escenarios" 

Qué se amplíe el cupo de jugadores q vienen a la fase Regional disminuyeron el presupuesto y para 
competencias dónde se viaja desde tan lejos a jugar tres días seguidos es bueno tener suplencia 

En cada etapa sería bueno q dieran un insentivos y los q ganan en la fase nacional q cumplan con los incentivos 
..más de un año esperando los insentivos  

Que cambien la plataforma la inscripción fue complicada no tiene una base de datos de los participantes y debe 
diligenciar todo nuevamente. Se envían solicitudes y las responden fuera de términos  

Se ha mejorado mucho en cuanto a alimentación y alojamiento pero disminuyeron presupuesto para las 
delegaciones. Sólo permiten 8 muy poco jugadores 

Todo estuvo bien 

Mejorar los escenarios deportivos para las competencias 



 

 

Q incentiven más a los deportistas  

Sin comentarios 

El arbitraje 

Todo ah estado muy bien 

En la eleccion de escenarios deportivos por lo menos que no esten resvalozos  

El transporte de cucuta a villavicencio por tierra es una total infamia con los chicos.un viaje de mas de 20 horas 
por tierras es tenaz.sugiero evaluar ese tema 

Mejoró en algunos aspectos este año pero empeoren otros como q solo se permiten 8 jugadores 

Que mejoren la plataforma de inscripción un complique para lograr inscribir los jugadores y se envía correo a 
Mindeporte y responden tarde o se llama y no reapondennn 

Bien todo 

Disminuyeron el presupuesto en la fase regional a muchos nos tocó venir por nuestra propia cuenta porq solo 
permitían un solo entrenador. 

Que mejoren los incentivos 

La cancha muy lisa y los guayos q tenemos no son adecuados para ello 

Se debe mejorar los jueces porque no cumplen bien su función. 

Se debe mejorar los jueces porque no cumplen bien su función 

Que el arbitraje sea parcial para todos los equipos, que no sean localistas 

Los jueces y las reglas que aplican a cada departamento 

Los jueces, que se notan la preferencia y los que son de afuera no lesnpita como es, le pitan bien solo los que 
son locales. 

Mejorar servicio medico 

Deberian para el proximo año utilizar jueces de otros departamentos diferentes alos que participan en 
competencia. 

Que escogan un mejor escenarios para una final. 

Mejorar la organización del evento, en cuestiones de hospedaje y transporte  

Mejorar el tranaporte, ya que laa personas que vienen de lejos deben viajar (en nuestro caso) por más de 30 
horas  

"√Desplazamiento de los deportistas fue malo al sitio de su llegada, viajaron con las peores condiciones, el 

viaje fue extenuante  

√Los uniformes no llegaron completos” 

Transporte de ida 

"1.Transporte de cucuta a villavicencio 

2. Los deportistas de baloncesto deberian ser 10 la profe y la asistente" 

Transporte desde la ciudad saliente hacia la ciudad donde se realizara en evento debería ser en avión 

Más presupuesto para estos juegos  

Que cumplan con los insentivos 

Que por fase se den insentivos  

Más presupuesto para estos juegos 

Que siga así mejorando cada año 

Todo estuvo bien  

Que no sean tan lejos 

Como motivar más a los jugadores para que participen en estos eventos 

El evento esta bien orgsnizado 

Los espacios en los cuales se juegan 

Ninguna 

El insentivo  

Mejorar la organizacion , a la hora de distribuir las habitaciones . 



 

 

Ecenarios alternos  

Las ayudas 

El transporte regular se Baro y algunos escenarios no estaban adecuados para el desarrollo de las 
competencias 

Los incentivos pasan los años y no nos han dado nada  

Mejorar cada año con mas presupuesto 

Que los incentivos los den seguido 

🙃 

Más incentivos  

Por favor q entreguen los incentivos cuántos años se debe esperar para recibirlos en realidad se participa por 
el amor al deporte pero es importante la motivación con los incentivos. 


